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Sommario/riassunto Alors qu’a la faveur de la multiplication des festivals, des arts de la rue

et des spectacles hors les murs, I'événementiel a pris une place
importante dans le paysage culturel francais, un essai de typologie des
événements établie a partir de I'observation de plusieurs cas propose
de retenir cinq critéres (artistique, public, lieu, temps, rareté) pour
caractériser I'événementiel culturel. L'étude souligne le lien entre projet
artistique et territoire et rappelle le rdle culturel et social que peuvent
jouer les événements culturels, raison pour laquelle les collectivités
locales les privilégient pour affirmer une identité culturelle. Thanks to
the proliferation of festivals, street arts and outdoor events, live



entertainment occupies a significant place in France’s cultural
landscape. A classification test based on the observation of several
cases has thus suggested five criteria be used (artistic, public, time,
place, scarcity) to categorise live cultural events. This study examines
the link between artistic projects and the local environment and
emphasises the cultural and social role that cultural events can play,
hence local authority encouragement of them to promote cultural
identity.



